



Confidencial

Por fin se asoma la producción legislativa

Al fin el diálogo y la negociación tuvieron frutos en la Cámara de Diputados. Con ello, ayer se asomó apenas la producción legislativa y aprobaron 10 dictámenes en una sesión! De consenso y por unanimidad, las reformas abarcaron temas de apicultura, asentamientos humanos, derechos de niñas, niños y adolescentes, acoso sexual, hostigamiento laboral, igualdad de género, medio ambiente y apoyo al deporte, entre otras. No se supo quién agradeció a quién, pero tanto Morena como la oposición celebraron la disposición de avanzar.

Faltan 151 mdp en Tequila

El exalcalde de Tequila, Jalisco, el morenista **Diego Rivera**, no sólo era experto en extorsionar a empresarios, sino también en el desvío de recursos públicos, pues ayer la Auditoría Superior de la Federación reveló que en 2024, el primer año de la administración del edil—hoy preso en el Altiplano—, desaparecieron 151 millones de pesos que tenían que invertirse en infraestructura, educación y seguridad. Aunque la ASF solicitó los registros contables y presupuestales, éstos no existen.

Liquidación en vilo

El diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** ha preggonado que los tres consejeros del INE que concluirán funciones en abril próximo se llevarán una liquidación de siete millones de pesos cada uno. Quien no se quedó callada fue la consejera **Dania Ravel**, pues dijo que debido a que el Órgano Interno de Control del INE continúa desahogando un procedimiento de responsabilidad en contra suya y de los consejeros Claudia Zavala y Jaime Rivera, no podrá acceder a esa liquidación que, afirmó, por derecho les corresponde.

Grecia Quiroz pasa a la carga

La alcaldesa de Uruapan, Grecia Quiroz, finalmente materializó la acusación contra quienes ella cree tuvieron que ver en el homicidio de su esposo, Carlos Manzo. Ayer, mismo día en que se dio a conocer la detención de tres implicados más en el asesinato, la alcaldesa acudió a la Fiscalía local y pidió investigar por el crimen a los morenistas **Leonel Godoy**, senador de la República; **Raúl Morón**, diputado federal, e **Ignacio Campos**, exalcalde de Uruapan. Su prueba: los videos en los que el mismo Manzo, en vida y de viva voz, responsabilizó al trío de morenistas por si algo le llegara a ocurrir. ¿Será que la Fiscalía ahondará en esa línea política para esclarecer el caso?

Otra pifia de Lenia Bátres

Que ahora sí **Lenia Bátres** aceptó que quitaran un párrafo a pesar de que la ponente no estaba de acuerdo, contrario a su posición anterior en el tema de cosa juzgada, donde a pesar de la votación de la mayoría de quitar un párrafo, se aferró a dejarlo. La pifia está en que defendió que podía quedarse el párrafo porque no tenía validez jurídica, lo cual demuestra que no entendió la reforma constitucional que establece como criterio obligatorio los razonamientos mayoritarios de la Corte al cambiar del sistema de jurisprudencia al de precedentes. Sigue su curva de aprendizaje.

Se quedó en el ayer

Que alguien le avise a **Manuel Velasco Coello**, coordinador de la bancada del PVEM, que hace casi 10 años dejó de existir el nombre de Distrito Federal y ahora se llama Ciudad de México, con Constitución propia. Ayer, dijo que su partido estaba empujando la idea de elegir a los legisladores como se hace en el “Distrito Federal, y los mejores segundos lugares accedan”. Díganle que eso sólo quedó en la canción de Chava Flores, ¿se acuerdan?

Baños de pureza

Ayer la senadora **Paloma Sánchez**, del PRI, resaltó que no hay cabida para decir que es una crítica infundada eso de que los *chairo*s son mugrosos: “Luego se enojan porque dicen que los *chairo*s no se bañan. Pero pues ahí está Marx Arriaga”. Esto tras cuatro días de atrincheramiento en las instalaciones de la SEP, pese a ser destituido como director de materiales educativos. Hijole, que no la escuche el Conapred porque van a querer apercibir a la sinaloense.